
Stv. Korell bittet darum, die defekten Skateboardgeräte zügig zu reparieren, damit diese 
möglichst schnell wieder in Betrieb genommen werden können.  
 
 
 
Der vorgesehene Tagesordnungspunkt „Antrag des Vereins Baris Spor Hackenberg e. V. betr. 
Umwandlung des Aschenplatzes auf dem Stentenberg in einen Kunstrasenplatz vom 19.10.2008“ 
wird vom Bürgermeister zurückgezogen. Vermutlich werde zur Ratssitzung im April 2009 ein 
neuer Vertragsentwurf vorgelegt.  


